

Antrag:

Die Mitgliederversammlung möge beschließen, auch Starts in Deutschland für die Vereinsmeisterschaften zu werten, wenn eine Nennung des Vereinsnamens **nicht** möglich ist.

Begründung:

Letztes Jahr ist von der Mitgliederversammlung beschlossen worden, Starts im Ausland auch ohne Nennung des Vereins für die Vereinsmeisterschaften zu werten. Starts im Ausland und im Inland ungleich zu behandeln, sollte aber nicht möglich sein. Um Mitglieder, die bei einen der wenigen Läufe in Deutschland teilnehmen, nicht zu benachteiligen, sollten auch diese Läufe gewertet werden.

Jörg-Peter Zöllner